
 
 

 

 
 

Un premier bilan  
 

 

Nous sommes aujourd’hui à la « mi-temps » des vendanges et avons donc un bel aperçu du 

millésime 2015. 

 

Après une saison culturale excellente, nous 

venons d’achever la récolte des merlots ce mardi 

29 septembre et les conditions de vendange ont 

été optimales. Les degrés d’alcool sont d’environ 

14%, signe d’une maturité bien accomplie. Même 

s’il faut encore attendre, les rendements sont 

espérés supérieurs à ceux de ces cinq dernières 

années. Les conditions climatiques et les 

premières analyses des raisins nous laissent 

entrevoir un excellent millésime.  

 

 

Sans nul doute 2015 fera partie des grandes réussites de ces 15 dernières années. 

 

Nous vendangeons à présent les parcelles de Cabernet Sauvignon. Leur récolte devrait s’achever 

en fin de semaine prochaine, les prévisions climatiques restant très satisfaisantes. 
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